



## Es derrota del chavismo'

By: Rafael Mathus Ruiz – April 16, 2013

---

NUEVA YORK.- Nicolás Maduro puede haberse proclamado ganador de las elecciones presidenciales de Venezuela, pero sobre su espalda cargará la responsabilidad de llevar al chavismo a la derrota.

Así lo expresó a REFORMA Juan Carlos Hidalgo, analista político del Instituto Cato, un centro de investigaciones conservador de Washington.

"Todo gira alrededor de la figura de Maduro, que resultó ser un candidato peor que en las peores pesadillas cubanas o chavistas", dijo.

Hidalgo destacó que, a pesar de la gran empatía que generó la muerte de Hugo Chávez, y de que Maduro contaba con todo el aparato estatal a su favor, casi 700 mil personas que votaron por el fallecido Presidente en octubre eligieron esta vez a Capriles.

"Quedó clarísimo que no hay chavismo sin Chávez", resumió Hidalgo, quien no descartó que el chavismo haya cometido fraude en esta elección.